

IBM Beitritt zu OpenOffice.org

[12.9.2007] Für die Entwicklung und Unterstützung von OpenOffice.org-Technologie will sich IBM künftig einsetzen. Das Unternehmen ist der OpenOffice.org Community beigetreten.

Das Unternehmen IBM tritt der OpenOffice.org Community bei. Wie die Community mitteilt, will IBM an der Weiterentwicklung von OpenOffice.org mitarbeiten. Zunächst will das Unternehmen Programmcode einbringen, den es als Teil des Produktes Lotus Notes entwickelt hat, einschließlich Erweiterungen bei der Barrierefreiheit. Außerdem wird IBM kontinuierlich zur Funktionsvielfalt und der Codequalität von OpenOffice.org beitragen. Neben der Zusammenarbeit mit der Gemeinschaft an der freien Office Suite wird der Konzern auch OpenOffice.org-Technologie in seinen Produkten unterstützen. *(rt)*

<http://de.openoffice.org>

<http://www.ibm.de>

Stichwörter: IBM, OpenOffice.org

Quelle: www.kommune21.de